

LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA

DIARIO DE NOTICIAS

ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA

5 céntimos en Valencia.

Fundador: Excmo. Sr. D. M. M. Santa Ana.—Propietario: D. F. Peris Mencheta.

Valencia Viernes 14 de Junio de 1907

PRECIO DE LOS ANUNCIOS
UNA PESETA LA LINEA
los reclamos para la primera plana.
75 CENTIMOS DE PESETA LA LINEA
en la 2.ª y 3.ª plana.
15 CENTIMOS DE PESETA LA LINEA
en la 4.ª plana.
Remitidos y esquelas mortuorias á precios convencionales.

Oficinas: Miñana, 7 y 9

PRECIOS DE SUSCRICION
LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA
EN LA CAPITAL
UN MES, 1 PTA.; TRIMESTRE, 3
FUERA
TRIMESTRE, 4'50

PUNTO UNICO DE SUSCRICION:
M. ANA, 7 Y 9, VALENCIA
Año XXX.—Núm. 10.134



El señor

D. Francisco Moret Sabater

ha fallecido á las cuatro de la madrugada de hoy
A LOS 67 AÑOS DE EDAD

habiendo recibido los auxilios espirituales y la Bendición Apostólica de S. S.
R. I. P. A.

Sus afilidísimos hijos, P. Francisco Moret de la Compañía de Jesús y doña Cecilia, hijo político D. Melchor García López, Director del Colegio de San Rafael, nietos, hermanos políticos, sobrinos y demás parientes, participan á sus amigos tan sensible pérdida y les ruegan se sirvan encomendar su alma á Dios y asistir al funeral que en sufragio de la misma se celebrará mañana 15 á las nueve y media en la parroquial iglesia de Santo Tomás Apóstol. Acto seguido tendrá lugar la conducción del cadáver desde la casa mortuoria, calle del Mar, 58 y 60 (entrada por la de Medines, 1) á la plaza de San Agustín, donde se despedirá el duelo.

El Excmo. y Rvmo. señor Arzobispo de Valencia y el Ilmo. señor Obispo de Loryma se han dignado conceder 100 y 40 días de indulgencia, respectivamente, en la forma acostumbrada.

No se reparten esquelas.

Notas de información

En el Senado el Sr. Díaz Moreu escitó en última parte de su discurso de ayer al Gobierno para que aconseje al rey la conculión del indulto á Nákens, Ibarra y Maury el ministro señor marqués de Figuepromotió que á su debido tiempo, y á través los correspondientes informes, se parará el expediente y se propondrá el indulto.

Después esplanó el Sr. Rodríguez su enciada interpelación sobre política general del Gobierno, y dijo que éste ha hañado á los reaccionarios, persiguiendo la saña á los liberales y demócratas; ha de la suspensión y procesamiento de aldes y concejales, y pidió se le reserara el uso de la palabra para continuar su discurso.

Después lamentó el debate sobre el proyecto de reforma de la ley de Justicia municipal, y el catalanista Sr. Abadal lo combanunciando la presentación de varias enmendias.

En nombre de la comisión contestó el se. Comín, prometiendo que aquélla aceptará cuantas modificaciones tiendan á mejorar el proyecto, y se levantó la sesión.

En el Congreso, el Sr. Puig y Cadafalch anunció un largo discurso elogiando á la nación y al idioma catalán, provocando en ello fuertes rumores, y el Sr. Suñol defendió también la enmienda de los catalanistas, diciendo que la política del Gobierno es inadmisibie.

Después lamentó la ausencia de los liberales, afirmando que Cataluña tiene grandes resentimientos con ellos, y los calificó de reaccionarios, lo que motivó nuevos rumores en la Cámara.

El Sr. González Besada contestó á los rumores, diciendo que la Solidaridad es una fuerza heterogénea que no cristaliza en verdadera voluntad del pueblo catalán; que el Gobierno llevará á la Cámara varios proyectos que resolverán determinados conflictos, y terminó asegurando que los catalanistas son, en Cataluña concisos en el Parlamento abstractos.

Rectificaron todos los oradores y fué dechada la enmienda, levantándose la sesión.

sión después de aprobarse varios proyectos de escaso interés.

En los pasillos del Congreso discutióse acaloradamente, después de terminada la sesión, sobre la Solidaridad, emitiéndose distintos pareceres acerca de su significado y sus tendencias.

El diputado republicano D. Melquiades Alvarez sostenía que el programa de la Solidaridad está condensado en la discusión que sobre el federalismo sostuvieron en su tiempo los portaestandartes de este sistema Sres. Figueras y Pi.

Entre los políticos se habló mucho del artículo que publicaba *La Epoca*, y al que se atribuyó cierto carácter ofensivo.

El órgano ministerial decía, entre otras cosas, que la Solidaridad ha de convertirse en caciquismo; que sus elecciones, más que tales, son un movimiento de protesta injustificada; que, según los catalanes, no representan al país en las Cortes los demás diputados, y hacía constar que las mismas leyes y el mismo gobierno ha regido en Cataluña que fuera de esta región, y que por más que les pese á los catalanistas, tan diputados son los unos como los otros, aunque no todos vengan de la misma procedencia, añadiendo que pensar lo contrario es establecer diferencias provocativas que nadie puede aprobar.

Los telegramas que todas estas noticias nos comunican, dicen también que en los círculos políticos se hacía notar que los liberales, después de cuanto se ha hablado estos días, se muestran en una nueva actitud. El Sr. Moret dice que todo cuanto se ha dicho de la próxima vuelta de los liberales al Parlamento, es completamente gratuito: «Continuamos donde estábamos, pues así creemos cumplir con nuestro deber.»

Añaden que, según informes que se tienen por ciertos, el Sr. Moret desea estar alejado del Congreso mientras no termine el debate que promovieron los diputados solidarios sobre la ley de Jurisdicciones.

Las comisiones parlamentarias continúan sus tareas, habiéndose reunido ayer á última hora la de reforma de Marina y la de Colonización interior.

La que entiende en la reforma de la ley electoral lleva ya aprobado casi la mitad del articulado.

De La Granja dicen que los reyes recibieron á los jefes y oficiales del Ejército y al clero.

Después marcharon de paseo en una berlina, solos, por la carretera de Segovia. Un grupo de campesinos que les reconocieron prorrumpieron en vivas y en aplausos.

Crónica extranjera

Los viticultores franceses

Lo que piensa el gobierno
París 13.—Mr. Clemenceau ha recibido á los prefectos de los departamentos del Mediodía que sufren la crisis vitícola. El presidente les manifestó que, aparte el orden público, cuyo mantenimiento debe ante todo verse asegurado por todos los medios de que la autoridad dispone, el gobierno está decidido á que los prefectos no acepten las dimisiones de las municipalidades, las cuales, en virtud de la ley municipal, quedarán legalmente en funciones durante un mes.

Serán, pues, legalmente responsables de la suspensión de servicios públicos, matrimonios, registros de nacimientos, inhumaciones, etc., y sobre todo, los servicios referentes al presupuesto. El gobierno ha hecho redactar á diversos ministerios informes detallados sobre los diversos casos de responsabilidad en los alcaldes.

En cuanto se termine este trabajo, monsieur Clemenceau dirigirá á los alcaldes dimisionarios una carta exponiéndoles todas las consecuencias de su determinación, indicándoles que serán moralmente responsables ante la población, y personalmente ante la justicia, de las infracciones de la ley.

Continúan las dimisiones
Hasta ahora solo han dimitido sesenta municipios. Dicen de Perpignan que continúan las dimisiones de los alcaldes de la región. El alcalde de Peyrestortet ha ordenado el cierre de las oficinas de Correos y Telégrafos.

Varios alcaldes acompañan sus dimisiones con cartas reiterando su adhesión inquebrantable á la República.

El 100 de línea
En Narbona, el 100 regimiento de infantería, donde se produjeron incidentes el pasado domingo, ha marchado al campo de Larzac, donde va á hacer ejercicios de tiro.

Contra los reacios
Muchas poblaciones se proponen atacar á las municipalidades que han rehusado presentar la dimisión.

La Conferencia de La Haya

Berlín 13.—Un periodista ha celebrado una entrevista con el barón Riberstein, jefe de la misión alemana que irá á la Conferencia de La Haya. Dicho diplomático declaró que la Asamblea que se reunirá en breve, compuesta de los representantes de 46 Estados, será un acontecimiento de importancia enorme en la historia mundial.

«Cualquiera que sea su resultado política, ejercerá, de fijo, una influencia moral enorme sobre el destino futuro de los pueblos.»

Luego dijo que la Conferencia se ocupará de los derechos de los beligerantes, especialmente en el mar. Expresó su opinión de que saldrá de La Haya algo positivo.

De Portugal

Los adelantos
Lisboa 13.—Tan pronto como regrese de

su anunciado viaje á Oporto el presidente del Consejo de ministros, se dice que someterá á la firma del rey el decreto liquidando los adelantos que por el Tesoro se han hecho á la Casa Real. Los ministeriales afirman que ese decreto será publicado el día 20.

El viaje del príncipe

Lisboa 13.—Un telegrama de Loanda dice que en las colonias del Africa occidental ha producido sorpresa el anuncio del viaje del príncipe real, pues ahora atraviesan aquellos territorios una grave crisis industrial y política. *La Defensa de Angola* refleja la opinión del país combatiendo la iniciativa del Gobierno y asegurando que si persiste en ella se expone á un serio y doloroso fracaso. Aconseja un prudente aplazamiento.

Contra la dictadura

Lisboa 13.—Hasta el día de hoy se han presentado 114 protestas de Cámaras municipales contra la dictadura. La Asociación Comercial de Lisboa ha visitado al ministro de Hacienda para protestar de que se fijen las tarifas de Aduanas á espaldas del Parlamento, aunque se haga con el pretexto de favorecer los intereses comerciales. El ministro intentó demostrar los beneficios de esa medida y la necesidad de promulgarla inmediatamente. La Asociación sostiene su criterio de no aceptar cosa alguna que proceda de un Gobierno dictatorial.

Manifestación ante el rey

Lisboa 13.—Con motivo del viaje del rey y del príncipe á Arganil, se organizó en aquel punto una manifestación. Según las noticias recibidas, la multitud, al ver al príncipe, dió vivas á la constitución. Su alteza entró en el palacio municipal para evitar que la manifestación continuase. Al salir de nuevo, acompañado por el rey, el público dió más vivas á la Constitución y gritos de ¡Abajo la dictadura! ¡Muera la tiranía! La multitud se colocó ante el automóvil real pidiendo al rey la destitución del gobierno. D. Carlos se mostró muy impresionado y sorprendido.

En Palacio

Lisboa 13.—Hoy han estado en Palacio los representantes de las Cámaras municipales, á quienes aún no había recibido el rey. El presidente del Consejo acompañaba al soberano. Los representantes fueron entregando al rey las protestas escritas contra la dictadura. D. Carlos las entregó á su primer ministro.

Yankis y japoneses

Londres 13.—Cablegrafían de Nueva York que en Washington continúan quitando importancia al conflicto yankinipón. En el Japón, sin embargo, anuncia oficialmente que las relaciones entre ambos países son bastante tirantes. La agitación popular que reina entre una y otra nación, hace muy difícil el arreglo del conflicto.

Anúnciase que el ministro del Comercio yanki, Mr. Strauss, de quien depende el departamento de la Inmigración, ha decidido hacer un viaje á la costa del Pacífico, á fin de estudiar sobre el terreno el problema planteado por la restricción de la inmigración japonesa en los Estados Unidos. El vizconde Hoki, embajador del Japón, que había anunciado su propósito de hacer el mismo viaje, ha aplazado su marcha, temeroso, según se dice, de que los periódicos exageren el alcance de su viaje.

Automovilismo

La carrera Pekin-París
Londres 12.—*The Daily Telegraph* publica un despacho de su enviado especial á la carrera Pekin-París. Según dice el citado periodista, las primeras etapas han sido recorridas sin novedad. Anteanoche acamparamos los automovilistas franceses y holan-

deses en Bating, á 12 leguas de la Gran Muralla. Los italianos se quedaron atrás; pero todos reunieron en Kalgan.

El responsable considera que habiendo franqueado los automóviles sin obstáculo alguno el camino de Pekín á la Gran Muralla, cabe abrigar la esperanza de que no sufrirán averías en el resto de la prueba. La ruta hasta Kimini es malísima. Después de Kalgan comenzarán á marchar por caminos detestables, sembrados de torrenteras, interceptados por barreras de rocas.

Información municipal

La nota saliente de esta información la constituye la larga conferencia que el señor Martínez Aloy ha celebrado hoy con el Gobernador. El Sr. Pérez Moso le ha manifestado que había hablado por telégrafo al ministro acerca de la dimisión que tenía presentada, y que el Sr. La Cierva se había mostrado contrario á un cambio de Alcalde en estos momentos, considerándolo poco conveniente.

El Sr. Martínez Aloy, á quien las manifestaciones del ministro han contrariado grandemente, ha insistido con el Sr. Pérez Moso para que influya en el sentido de que se le admita la dimisión, y el Gobernador ha ofrecido complacerle, cursándola hoy mismo, pues todavía no lo había hecho.

Fuera de esto, nada de particular ha habido hoy en las Casas Consistoriales. La situación sigue igual, y en las notas de firma ningún asunto hemos encontrado digno de transmitir á nuestros lectores.

La Feria de Julio

En el Ateneo Mercantil se reunió anoche la comisión especial que entiende en la organización del Certamen de tiro.

Dió cuenta del ofrecimiento hecho por una casa belga que ha puesto á disposición del Ateneo 1.500 palomos, y se acordó aceptar la oferta, dando órdenes para que los remitan inmediatamente.

Se leyó y aprobó también el reglamento que ha de regir en el Certamen, y que, salvo ligeras variantes, es el mismo del año anterior.

Respecto á premios, cuenta ya la comisión con un verdaderamente valioso, de la casa Schilling, y se están haciendo gestiones para conseguir algunos más, de los que oportunamente iremos dando cuenta.

Mañana, y en el cinematógrafo Petit Palais (Pintor Sorolla) se celebrarán á favor de la comisión de Beneficencia y Fiesta de Niños de la Junta general de Feria todas las sesiones de tarde y noche. En las de la noche tomará parte el aplaudido cantador de jotas Benito Alvarez, que se ha brindado generosamente por el fin benéfico del espectáculo.

No dudamos, pues, que Valencia responderá al llamamiento de caridad acudiendo mañana al citado espectáculo.

La misma comisión de Beneficencia continúa en sus trabajos para que resulte un acontecimiento la gran *Kermesse* que el 24 de los corrientes celebrará en el Parque Glorieta.

La comisión de Bailes populares se ha reunido hoy, acordando encargar al maestro Enrique Vicent la organización del espectáculo.

De la construcción del tablado se encargará el Sr. Cabo. Además se ha abierto un concurso para la confección del billeteje, que se verificará el día 18, á las doce.

El tipo de licitación es el de 150 pesetas á la baja.

FOLLETIN

El Conde de Lavernie

(Continuación)

Hasta siete leguas y media, y puedo conducirlos á él, dando á mi madre la doble alegría de conocerlos y de abrazarme de nuevo cuando me cree muy lejos; acepta 1. ¿De qué que os esperan en las Monjas Azules, ¿pero quién?

Antonieta repitió con voz armoniosa pero con una firmeza que admiró á Gerardo: —Me esperan.

—Pero ¿cómo ireis allá? el coche está roto, quizás no tengáis mucho dinero... —Yo no; pero Sidonio debe tenerlo.

Gerardo nada encontró en los vestidos de Sidonio, y lanzó una investigadora mirada al barbero que había desnudado al cochero para ponerle en la cama; pero en aquel momento le ocurrió una idea. Salió para inspeccionar el carruaje, y en el fondo de la caja encontró una bolsa de cuero que contenía veinticinco lises de oro, suma considerable si se atiende á la pobre apariencia del que la poseía y á la poca duración del viaje.

—En efecto, señorita—dijo volviendo al lado de Antonieta,—este es el tesoro de Sidonio, y tenéis más de lo que se necesita para llegar al convento.

—Dejaré aquí ese dinero para que cuiden bien al pobre muchacho—dijo Antonieta con un desprendimiento que agradó á Gerardo.

—¿Y vos? —¡Oh! Yo...

—Debéis hacer veinte leguas, señorita. —La carroza ha rodado desde el barranco hasta aquí, y también rodará desde aquí hasta las Monjas Azules.

—No, señorita; la lanza está rota, y nada detendría al coche en las pendientes.

—Pues entonces, caballero, vos que con tanta bondad me habeis ofrecido acompañarme junto á vuestra madre, ¿cómo pensasteis que haría el viaje?

—Habríais montado uno de los caballos del coche y yo el mío; un almohadón de la carroza bien cinchado sobre el robusto caballo habría sido una excelente silla.

—¿Pues por qué no he de hacer lo mismo para marchar al convento?

—¿Sola? —No, con un guía.

—¡Extraña joven!—pensó Gerardo,—nada sabe de los usos de este mundo y no se para en la menor cosa.

—¿Creéis que haré mal?—preguntó Antonieta.

—No, señorita; pensaba únicamente que haceros acompañar así por un desconocido, por un labriego...

—¿Pues cómo!—dijo la joven con una graciosa é inocente sonrisa,—¿no me acompañáis vos?

negras cejas no llegaron á fruncirse, ni la menor contracción apareció en sus labios.

—Igual tiempo habríais perdido acompañándome al lado de vuestra madre—dijo tranquilamente—pero ya que no podéis sacrificar esos dos días, iré sola ó con el primero que se presente al convento de las Monjas Azules, y no por eso os agradeceré menos cuanto habéis hecho por mí.

Al decir estas palabras metió la mano en la bolsa de cuero y entregó, sin contarlas, varias monedas de oro al cirujano del pueblo, recomendándole con eficacia que cuidase bien á Sidonio y le hiciese conducir á su casa luego que se hallase en estado de ser trasladado á ella sin peligro.

Ordenó luego ensillar uno de los caballos con el almohadón de que hablara Gerardo, y con gran sazacidad eligió entre los presentes al hombre que le pareció ofrecer mayores garantías y que hubiera inspirado confianza al mismo Lavater; era un mozo de veinte años, de ojos azules y limpios, de frente despejada, de franca sonrisa.

—¿Queréis—le dijo—ganar un luis de oro acompañándome á las Monjas Azules de Beziers y conduciendo de nuevo aquí el caballo que voy á montar?

—Ya lo creo, y de muy buena gana—contestó el mozo.

—Partamos, pues—continuó Antonieta, que hizo á Gerardo una profunda reverencia, y le dejó en la estancia admirado de tanto candor ó de tanto descaro, yendo de una á otra de esas ideas, y convertido en el más descontento, en el más turbado de los hombres.

Aún no había reunido todas sus facultades, aún no había movido los pies del sitio en que el estupor se lo clavara, cuando oyó en el patio del barbero las pisadas de los caballos.

Corrió entonces á la ventana; el almohadón había sido ya atado sobre el vigoroso

caballo; el mozo de ojos azules tendía su mano á manera de estribo á la hermosa viajera, y ésta, después de colocar en ella el pie, saltó como una pluma sobre el caballo. Gerardo desde su ventana vió al campesino que ataba dos correas á una plancha de madera para que descansasen los pies de Antonieta; vió inspeccionar el bocado y la brida, y en seguida, después de atar sobre su cabalgadura una maletilla que la joven llevaba en la carroza, montó en pelo sobre el animal y salió el primero de la casa, llevando por la brida la montura de su nueva señora.

Esta, luego de pasar el umbral, saludó otra vez al cirujano y á los campesinos, encargó de nuevo que cuidasen de Sidonio y se alejó en medio de los saludos humildes y sinceros que aquellas buenas gentes, mucho más fisonomistas de lo que generalmente se cree, no podían rehusar á tanta bondad y sencillez, y tanta pureza y hermosura.

Antonieta levantó los ojos hacia el primer piso y vió en la ventana á nuestro Gerardo inmóvil, asombrado, que la miraba partir sin pestañear y como si viera algo que excediera á su comprensión; dirigióle una sonrisa capaz de desvanecer el escaso sentido común que al joven quedaba, y le hizo un encantador saludo con la cabeza, al cual Gerardo no contestó, embebido como estaba en su contemplación. En tanto el caballo continuaba alejándose, y no tardó en desaparecer en un recodo del camino.

Gerardo, al perderlo de vista, pareció recobrar el uso de la razón; apartóse de la ventana, bajó corriendo los doce escalones de la rústica escalera, saltó sobre su caballo, que se impacientaba en el patio, salió de la casa sin cuidarse del pobre Sidonio y emprendió un furioso galope, siguiendo las huellas de la viajera.

Sin embargo, apenas se encontró mon-

tado, cuando á aquel primer impulso, tan noble y tan franco, sucedieron las dudas y las vacilaciones, hijas de la mezquina educación del mundo.

Gerardo temió parecer un necio ó un hombre que se arrepiente, pensó que su llegada podría envanecer á la joven, y después de haber cometido una mala acción trató de incurrir en una tontería, buscando un pretexto para su enmienda.

El pretexto mezquino y pobre, como debía serlo todo partiendo de aquel falso razonamiento, fué la bolsa de cuerpo que Gerardo había hallado en la carroza, que la joven había vaciado para pagar al cirujano, que luego había arrojado sobre una mesa, y que Gerardo recogió maquinalmente, mientras indeciso y turbado presenciaba la partida de Antonieta.

Aquella bolsa, cuyo estorbo sintió en su bolsillo, le pareció una magnífica excusa para correr tras la viajera; encantado con su idea, Gerardo no tardó en divisar á Antonieta al llegar á lo alto de una colina, que su caballo, excitado por la espuela, había subido en un minuto.

La joven volvió la cabeza al oír á sus espaldas aquel rápido golpe; Gerardo estaba ya á su lado.

—Señorita—dijo—habeis olvidado algo en casa del cirujano y os lo traigo.

—¡No sé!

Gerardo le tendió la bolsa de cuero.

—¡Ah! vaya que teneis fortuna, señorita—exclamó riendo el robusto mozo—pensar que corren tras de vos con tanto ahínco para entregaros una bolsa vacía!

Tanta candidez ó tanta perspicacia irritó á Gerardo, el cual, dirigiendo su caballo entre el de Antonieta y el del campesino—dijo á éste con cierto enojo: —Signe detrás. Antonieta fijó en él una mirada de sorpresa.

Noticias locales

El estado atmosférico en esta zona apenas ha variado en las últimas veinticuatro horas. La temperatura media se sostiene de 23 a 24° y la máxima llega a 31° a las 14 horas...

El señor Gobernador ha recibido hoy, por conducto del juzgado especial, el fallo de la Sala absolviendo a 16 de los concejales que fueron procesados.

El señor Gobernador ha dado traslado al Alcalde para que sean repuestos los 16 concejales suspensos.

También nos ha dicho el Sr. Pérez Mosa que las vacantes las cubrirá con excocejales de los interinos, y si faltaren, con aquellos a quienes corresponda por sustitución.

Ha sido comunicado ya al señor Gobernador civil el auto dictado por la sección primera de esta Audiencia, no dando lugar al recurso de súplica presentado por la representación de los concejales republicanos suspensos.

Esta mañana se han declarado en huelga todas las operarias de la fábrica de cepillos que el consúl de Alemania tiene en la calle de Cuarte, 134.

Piden aumento de jornal y jornada de ocho horas.

Mercé a las acertadas disposiciones de los tenientes de navío Sres. Oliag y Domínguez, se ha conjurado el conflicto que había surgido en la colocación de las barraquetas para baños en la playa de Levante, pues algunos dueños de aquellas habitanías emplazado fuera de la línea que se les había demarcado.

La instalación de las referidas casetas de baños adelanta rápidamente. El número de merenderos asciende a 19, cuyos barracones se ajustarán en su forma y construcción al modelo proyectado por la comandancia de Marina.

El Dr. Barberá ha visitado hoy al señor Gobernador, anunciándole la celebración de una Asamblea en el Paraninfo de la Universidad el 30 de los corrientes, para celebrar el aniversario de la abolición de los fueros.

Ha dicho que la Asamblea solo tendrá carácter científico.

En un telegrama de la Agencia Mencheta de la pasada noche encontramos la siguiente noticia, que reproducimos por referirse a un distinguido paisano y estimado amigo nuestro:

El diputado Sr. Jorro ha recibido muchas felicitaciones por su acertada intervención en el debate sobre el Mensaje de la Corona. En la rectificación que hoy ha pronunciado sobre dicho asunto, ha oído continuas muestras de aprobación. En ambos discursos ha estado el Sr. Jorro hábil y elocuente, siendo muy justas las alabanzas y felicitaciones de que ha sido objeto.

En el cercano pueblo de Albuixech se celebrará mañana el bautizo de dos campanas, fundidas recientemente para aquella torre parroquial. A las dos de la tarde habrá pasacalle por la banda de música de Rafelbuñol y a las tres será la ceremonia de la bendición, oficiando el cura D. Joaquín Cebrián Santos, disparándose después una larga traca.

Por la noche se verificará la inauguración de la Adoración Nocturna a Jesús Sacramentado, celebrándose una solemne vigilia, en la que, por la capilla de música recientemente organizada por el señor cura, se cantará el trisagio, y predicará el elocuente orador sagrado D. Rafael Marín Piqueras, y a las cuatro de la mañana se abrirán las puertas del templo, y se organizará una lucida procesión que recorrerá el pueblo, cuyas calles estarán vistosamente engalanadas, y se dispararán gran número de tracas.

Se nos ruega la inserción de las siguientes líneas:

La comisión organizadora de la Asamblea regionalista valenciana, suplica a los presidentes de Sociedades y corporaciones, prensa y demás personalidades que asistieron a la reunión celebrada el día 12 en Valencia Nova, se sirvan honrarla asistiendo de nuevo a la misma Sociedad el sábado 15, a las nueve y media de la noche.

Se hace extensiva esta súplica a los señores representantes de entidades que el día 12 no pudieron asistir por escusable y justificado motivo.

Mañana se verificarán en el Instituto general y técnico los exámenes libres de las asignaturas siguientes: A las ocho Historia general de la literatura; Nociones y ejercicios de Aritmética y Geometría núms. 91 al 150 para el ejercicio escrito, y 1 al 30 para el oral; Aritmética y Álgebra de estudios de Náutica; a las once Agricultura, números 1 al 21, y a las cuatro de la tarde Francés, 2.º curso.

Bodegas del Doctor.—Clarito fino, una docena, 350 pesetas; superior, 4 pesetas, y extra, 450. Jerusalem, 4. Teléfono número 808. Servicio a domicilio.

Organizada por la Sociedad coral El Micallet, y dedicada al coronel, jefes y oficialidad del regimiento de Mallorca se celebrará pasado mañana, a las nueve de la noche, una variada función en el teatro de la Princesa, representándose El maldito dinero, La tragedia de Pierrot y Ruido de campanas. En los intermedios se cantarán varias composiciones por alumnas y alumnos de las clases de música que sostiene dicha Sociedad.

Un vecino de la calle del Conde de Almódovar nos ha dirigido una carta manifestándonos que el vecindario de dicha calle reclamó el cambio del apeadero del tranvía de Burjasot y Godella, siendo atendida la reclamación inmediatamente, y quedando en la forma en que ahora se encuentra a satisfacción de los reclamantes.

Las aventajadas alumnas de este Conservatorio de Música señoritas Julia Just Hernández e Irene Salvador Picazo han obtenido, respectivamente, en el quinto y primer curso de piano, la honrosa calificación de sobresaliente.

Nuestra enhorabuena a las aplicadas niñas y a sus distinguidas familias.

En el tren-correo de Madrid han venido la familia del diputado a Cortes D. Vicente Blasco Ibáñez y el general de ingenieros D. Francisco Roldán Vizcaino.

En el expreso de Barcelona ha salido el secretario de la Diputación D. Eduardo Giménez Valdivieso.

Si quisiera aprovechar vuestro dinero, no comprar jamás los trajes para caballeros y niños sino en la casa VICH, sastrería EL NON-PLUS-ULTRA, 4, Paz, 4. Este consejo no hay dinero con que pagarlo.

D. Pascual Testor, presidente de la ponencia de la Asamblea de diputaciones provinciales, ha circulado ya las convocatorias para los señores que forman dicha ponencia, a fin de reunirse en Madrid el día 20 y preparar la labor encomendada a la reunión de una Asamblea extraordinaria en la corte el día 1.º de julio.

Había el proyecto, como ya es sabido, de celebrar dicha Asamblea en Sevilla el próximo mes de noviembre, pero ante la necesidad de estudiar el proyecto de ley de Administración local, se ha acordado anticipar la fecha y señalar Madrid como lugar de su celebración, para hallarse en contacto con el Gobierno.

Forman la ponencia los Sres. D. Pascual Testor, presidente; D. Juan Miguel Ferrer, presidente de la Diputación de Teruel; vice, D. José Alcover, presidente de la de Baleares; D. Guzmán Millán, diputado de la de Cáceres; D. Victoriano Celada, diputado de la de Guadalajara; D. Eduardo Cedrún, diputado de la de Lugo; D. Antonio Rocaful, diputado de la de Tarragona, y D. Federico de Amores, presidente de la de Sevilla. El Sr. Testor marchará el lunes a Madrid.

¿Quiere usted un buen servicio fúnebre? La Soledad, 20, Avelanas, 20. Tel. 549.

Dicen de Bocalente que en las próximas fiestas se celebrarán en aquella villa dos corridas de novillos los días 23 y 24 del corriente mes. En la primera estoqueará el valiente diestro valenciano Isidoro Martí (Flores), tres novillos de la ganadería de D. Angel Flores (de Albacete), y en la segunda despachará otros tres novillos de la misma yocada del aragonés Calerito. En las dos tardes actuará de sobresaliente el novillero Pipa, y además de los tres toros picados se capearán y serán retirados al corral tres más.

En los escaparates del comercio de La Estrella, Bajada de San Francisco, 21, junto al café Suizo, hemos visto las más bonitas corbatas, camisas, chalecos alta novedad y géneros para camisas de verano, marcado a precios baratísimos. Recomendamos esta casa.

Han sido nombrados maestros interinos: de Millena, D. Juan María Sena; de Minaya, D. Francisco Jiménez Cebrián, y de Valladolid, D. Andrés Verdet.

Mañana, a las ocho de la misma, se verificarán en la Escuela Superior de Comercio, calle del Mar, núm. 120, los exámenes de las asignaturas de Legislación mercantil, y a la misma hora, por segunda y última convocatoria, los de Geografía económico-industrial de Europa y universal, y Economía política y Elementos de Derecho administrativo.

Han terminado las grandes reformas de ensanchamiento, decorado y ventilación del salón Tapinamba, por lo que felicitamos sinceramente a su dueño por el acierto que tiene en complacer al público.

El señor delegado de Hacienda ha recibido de la dirección general las siguientes órdenes de pensión: A doña Erminia Cruset, 625 pesetas anuales; a doña Adela Venacher, 1.500, y a D. Manuel Tormo Requena, 6.800.

Las calles de la Carda y Murillo, a pesar de ser de mucho tránsito, se encuentran a oscuras por las noches, pues los pocos faroles que existen alumbran menos que un candil, y los vecinos ruegan lo manifestemos al presidente de la comisión de Alumbrado con el fin de que se cambien por los de incandescencia.

Benimarfull.—Véase en la 4.ª plana.

Ayer se celebró en la capilla del noviciado que las religiosas protectoras de obreras tienen en Burjasot, el acto solemne de profesar la hermana María Milagro Serrano Herrero, de Tuñar, siendo apadrinada por la superiora general del benéfico instituto y una parienta. Cantó la misa y recibió los votos el párroco D. Mariano Soriano, y predicó un excelente sermón el docto cura de Tuñar D. Manuel Gil. La capilla de música que dichas religiosas poseen en su casa matriz de la calle de Viana, interpretó con mucha afinación la misa del maestro Conane y algunos motetes. La fiesta estuvo concurridísima.

Cuando un medicamento se vende y acredita, es innato siempre, y esto sucedió en el Fosto-Glicco-Kola Doménech; así es que si el público no cita este autor, venden otros preparados similares de éxito dudoso.

Con la brillante nota de Sobresaliente obtenida en la Licenciatura, ha terminado sus estudios el aventajado alumno interno de esta facultad de Medicina, D. Eduardo Mangada Paul, Nuestra enhorabuena.

D. Francisco López, especialista en enfermedades del aparato digestivo, ha trasladado su domicilio a la calle de la Paz, entrada por la Cruz Nueva, núm. 1.

La comandancia de Marina ha facilitado al consúl de Francia en Valencia los datos que había pedido, relativos al calado de nuestro puerto para enviarlos al buque de guerra de aquella nación, que en breve ha de visitarnos.

El Ateneo Científico celebrará junta general ordinaria el jueves 20 del corriente, a siete de la tarde, para la renovación de cargos de la directiva, aprobación de cuentas y designación del socio que ha de encargarse del discurso de apertura.

Ventiladores eléctricos a precios de fábrica. Almacén de material eléctrico, Vicente López, San Vicente, 97. Teléfono 834.

La distinguida alumna de este Conservatorio de Música señorita Rosa Rodrigo Gómez, que tan aplaudida es en cuantos conciertos toma parte, ha obtenido la nota de sobresaliente en el tercer curso de canto. Nuestra enhorabuena a la bella Rosita y a su estimable familia.

La Peregrinación valenciana a Lourdes celebrará el domingo próximo 16 de los corrientes, a las ocho horas de su mañana, en la iglesia de Santa Catalina Mártir, y en el altar de la Virgen de Lourdes, una solemne misa de Comunión general, y al terminar ésta se hará la imposición de los distintivos a los peregrinos.

A las 6.45 de la tarde del citado día saldrá la peregrinación para Barcelona.

Hoy ha abandonado el mundo de los vivos, después de recibir los Santos Sacramentos, la virtuosa señora doña Vicenta Mustieles Ramo de Marzal.

Era la finada dama de relevantes prendas de carácter; su nombre se asoció siempre a todas las obras buenas, y en todas las clases sociales contaba con muchas simpatías, por lo que su muerte causará gran sentimiento entre aquellos que se honraron con su amistad.

Reciban su desconsolado esposo, hijos, hermana, hermanos políticos y demás apreciable familia la expresión más sincera de nuestro sentido pésame.

¡Dios haya acogido en su amoroso seno el alma de la finada!

Esta mañana y fortalecido su espíritu con los auxilios espirituales, ha pasado a mejor vida doña Teresa Primo Gimeno, viuda de D. Mariano Pérez, señora que por sus virtudes se había hecho acreedora a las mayores simpatías.

A sus hijos, hija, hijas políticas, nietos y demás apreciable familia damos nuestro sentido pésame, y al asociarnos a su dolor les deseamos todo género de consuelos.

¡Dios tenga en su amoroso seno el alma de la finada!

En la madrugada de hoy ha dejado de existir, confortado su espíritu con los auxilios espirituales el respetable Sr. D. Francisco Moret Sabater, que en su dilatada existencia en este valle de lágrimas se granjeó el cariño y simpatía de cuantos le conocieron y trataron por su afable trato y escelentes prendas personales.

Dios haya acogido en su amoroso seno el alma de tan respetable caballero, y conceda a sus atribulados hijos el P. Francisco Morat, S. J., y doña Casilda y demás estimable familia los consuelos que necesitan en estos momentos de supremo dolor, al que nosotros nos asociamos.

Acordada por el Ayuntamiento en sesión del 3 del corriente la inauguración del nuevo servicio de agua cristalina de alta presión, la Sociedad de Aguas Potables ha empezado a efectuar los empalmes de los abonados suscritos, haciéndoles beneficiar inmediatamente de esta mejora, sin aumento de precios hasta el 30 de junio.

Debiendo hacerse estos empalmes por orden de inscripción, interesa a los abonados pasarse por las oficinas de la Sociedad, calle Caballeros, 34, entresuelo, para enterarse de las condiciones y nuevas facilidades acordadas por la misma, con el fin de que puedan disfrutar cuanto antes del agua cristalina de alta presión, que se irá suministrando a los abonados inscritos a la alta presión, al mismo precio, hasta fin de junio, que la actual de baja presión.

La Sociedad Los XX celebrará pasado mañana por la noche una función teatral, poniendo en escena Milord Quico, La corrida de toros y La mala sombra.

Son muchos los aficionados valencianos y partidarios del matador de novillos Flores que se proponen aprovechar la ocasión de verle torear tres corridas en siete días, que son los siguientes: 23 del corriente en Bocalente, con toros de Campos Varela; 24 Vinaroz, con el Gallo y toros de D. Manuel Lozano, y el 30 en Alicante, con Serranillo y toros de Otaola.

Ha sido nombrado secretario de la Escuela Superior de Industrias de esta ciudad el profesor de la misma Dr. D. Enrique Castell Oria, al que felicitamos sinceramente.

Se nos ruega la inserción del siguiente aviso.

Comité Municipal Federal de Valencia.—Se convoca a los federales inscritos en el Censo, a junta general que se celebrará el domingo 16 del corriente, a las diez de la mañana, y en su casa social, plaza de San Gil, núm. 1, para tratar de varios asuntos de interés, y entre ellos de la actitud que deba tomar el partido ante el movimiento de solidaridad iniciado en esta capital.

Dicho Comité recomienda a sus correligionarios la puntual asistencia, pues dichos asuntos son de suma importancia para la buena marcha del partido.

Salud y república federal.

Valencia 14 de junio de 1907.—El presidente, Pedro Florca.

Ha sido nombrado por la autoridad eclesiástica cura regente de Enova D. Juan Bautista Penalba Moscardó.

Combinación de Piano y Pianola por 2.300 pesetas. Hijos de Blas Cuesta, droguería de San Antonio, y fábrica de pianos de Pedro Gómez, calle Almirante.

NO DARLE VUELTAS. Para trajes lanilla, alpaca, dril y estambre para caballeros, sastrería EL NON-PLUS-ULTRA, calle Paz, núm. 4, Valencia.

Mañana, de cuatro a siete de la tarde, se permitirá la entrada al público en la plaza de Toros para que pueda ver los seis hermosos novillos de la Campanilla que tienen que estoquear los valientes matadores Gabardito, Pipa y Rubio. La banda de música de Veteranos amenizará el acto con las más selectas piezas de su repertorio. La taquilla estará abierta para la venta de localidades y entradas.

Mañana, a las ocho de la misma, se verificarán en el Conservatorio de Música exámenes de 2.º, 5.º y 6.º curso de piano, y por la tarde a las cuatro los de 7.º curso (clase del Sr. Valls).

El lunes próximo, a las ocho de la mañana, tomarán punto los alumnos de Armonía, verificándose la calificación el martes a las doce.

Hasta el día 2 de julio próximo no habrá en el Palacio arzobispal exámenes sionales.

BAZAR MEDICO J. CLAUSOLLES San Vicente, 6, Valencia. Bragueros, fajas, medias de goma, telas gomadas para partos y operaciones. ANTISEPTICOS. Ortopedia, cirugía e higiene.

R. I. P. La señora DOÑA VICENTA MUSTIELES RAMO DE MARZAL ha fallecido a las siete de la mañana del día de hoy habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad. Su director espiritual R. P. M. Ripol, S. J., su viudo D. Ricardo Marzal Cantó, hijos D. Vicente y doña Dolores Marzal Mustieles, hermana, hermanos políticos, tíos, sobrinos y demás parientes, participan a sus amigos que todas las misas que se celebrarán mañana sábado en la parroquial iglesia de San Martín, serán en sufragio del alma de la finada. En el mismo día y ocho siguientes, a las siete y media de la tarde, se rezará el Santo Rosario en la capilla de la Comunión de la expresada iglesia.

Todas las misas que se celebrarán mañana 15 en las iglesias de Nuestra Señora de la Seo (vulgo Milagro), Santo Tomás, Real Capilla de Nuestra Señora de los Desamparados, San Nicolás, San Salvador, San Esteban, Santo Domingo y P. P. Camilos, serán en sufragio del alma de LA SEÑORA Doña María de las Mercedes Oliag y Navarrete viuda de Gascó en cumplimiento del tercer mes de su fallecimiento. Sus hijos, hijos políticos, nieta, hermanos y hermanas políticas, ruegan a los demás parientes y amigos la asistencia a alguno de dichos actos religiosos, de lo que quedarán agradecidos.

R. I. P. DOÑA TERESA PRIMO GIMENO viuda de Mariano Pérez ha fallecido hoy, a los 74 años de edad FORTALECIDA CON LOS AUXILIOS ESPIRITUALES. Sus hijos, hija, hijas políticas, nietos, primos, sobrinos y demás parientes, participan a sus amigos tan sensible pérdida y les ruegan que sirvan encomendarla a Dios y asistan a la conducción del cadáver que se verificará mañana, a las nueve, desde la casa mortuoria, Derechos, 18, a la plaza de San Agustín, donde se despedirá el duelo, de lo que recibirán especial favor.

Sección religiosa SANTOS DE MAÑANA.—San José, San Vito y compañeros mártires. CUARENTA HORAS.—Continúan en la parroquial de la Santísima Cruz; se descubrió a las 5 y se reserva a las 7.30. ADORACION NOCTURNA.—Cena, Dominio. CORTE DE MARIA.—Ntra. Sra. del Milagro, en su Real Capilla. (Privilegiada).

Sección de espectáculos FUNCIONES PARA MAÑANA TEATRO PIZARRO.—Beneficio de la Feria de Julio.—El poder.—La sensera (por el orfeón L' Antigó).—Ruido de campanas.—La fiesta del poble (por el orfeón).—La infanta de los bucles de oro.—A las 9. CAFE FORNOS.—Gran concierto para el domingo 16, de nueve a once de la noche, por el eminente tenor señor Gomis, acompañado a piano por el profesor señor Olmos.

VENTA DE ARROZ El verdadero arroz bomba legítimo de la ribera de los Valles de Sagunto, lo encontrará el público en la calle Alca, núm. 6. (PRECIOS) Arroz bomba, clase sup., n.º 2, a 0.50 ptas. kilo; n.º 3, a 0.55; especial, a 0.60.

Compañía internacional de los wagones camas En lo sucesivo los asientos de coches-camas se despacharán en las oficinas del BANCO COMERCIAL ESPAÑOL, calle de Peris y Valero, letra J. P. Horas de oficina: de nueve a una y media y de tres y media a cinco y media. Teléfono número 276.

El Extracto de carne Preparado por el Dr. Castell, no necesita ser adicionado por los caldos, huevos y leche para vigorizar su poder nutritivo. Una botella contiene todos los elementos solubles y los insolubles transformados, que corresponden a 800 gramos de la mejor de las carnes. La experiencia demuestra que no cabe término de comparación entre esa serie de sustancias que se anuncian como nutritivas y nuestro extracto de carne.

Tribunales Sentencia.—El tribunal de derecho que entendió en la querrela formulada por D. Vicente Blasco Ibáñez contra D. Joaquín López Valenzuela, por injurias en La Batá Blanca, ha dictado sentencia, condenando a dicho Sr. López Valenzuela a tres años, seis meses y 21 días de destierro.

Hurto.—También se ha visto en juicio oral una causa sobre hurto, cuyo procesado Libertad Montaña ha sido defendido por D. Manuel Muñoz.

Sala de lo civil.—Se ha visto un pleito sobre pago de cantidad, en el que han intervenido D. Vicente Duale y D. Carlos Testor, y se ha suspendido un incidente de apelación, en el que tenía que informar D. José Manaut.

Hurto.—Ante el jurado de Torrente se ha visto hoy una causa por hurto de la menor J. P. N., figurando como procesado el depositario de dicha señorita D. Manuel Berenguer Real. El hecho se realizó el día de Corpus del año 1905, en el pueblo de Silla. Según parece, dicha señorita sostenía relaciones amorosas con un joven llamado D. V. C. Estos amores contrariaron al padre de la fugada y para evitar que continuaran, prohibió que su hija tuviese entrevistas con el galán, que al propio tiempo fue despedido de casa. La muchacha, alegando malos tratos de su padre, fué depositada en casa D. Manuel Berenguer Real, quien protegió a los novios, permitiendo que se escribiesen y hasta concediendo permiso para que celebraran cortas conferencias. El día de Corpus del año 1906 la señorita de referencia salió de casa acompañada de la muchacha de servicio para oír misa en la iglesia de Silla. Al llegar a la iglesia despidió a la sirvienta, y puesta sin duda de acuerdo con su novio, se marcharon, sin que hasta la fecha hayan dado resultado las gestiones que se han hecho para averiguar el paradero de los amantes. Solamente se pudo saber que se casaron. En este juicio actúan como acusador privado D. Agustín Paredes y como defensor el Sr. López Solano. Asesinato.—El día 27 de junio del pasado año ocurrió en una taberna del pueblo de Favareta un sangriento suceso, del que resultó muerto de una puñalada en el cuello José Cháfer. Según se desprende del sumario, entre el hoy interfecto y el procesado Anselmo Sampedro, existían resentimientos antiguos por cuestiones de familia, y encontrándose dicho día en el referido establecimiento, el Sampedro se abalanzó sobre su contrincante, asestandole una cuchillada en el cuello, que le ocasionó la muerte. Dicho juicio ha comenzado a verse hoy con intervención del Jurado de Alicante, estando encargado de la defensa del procesado D. Federico Tormo de Rebelo. Hurto frustrado.—Angel Ribera Baniñs ha comparecido ante la sección primera para responder de un delito de hurto frustrado. Ha sido defendido por D. Jacinto Taléns. Estafa.—D. Agapito Cardiel ha defendido en la misma Sala a Juan Bautista Tró por estafa. Hurto.—También se ha visto en juicio oral una causa sobre hurto, cuyo procesado Libertad Montaña ha sido defendido por D. Manuel Muñoz.

Sucesos

Robo.—Sospechando la Guardia civil que en la iglesia parroquial de la villa de Bétera se estaba cometiendo un robo en el día de ayer, acudió al lugar del suceso, y al practicar un minucioso registro en compañía del sacristán, encontraron los cepillos y caja de almas abiertos, deteniendo a un joven de 18 años llamado Agustín Canut y Canut, que se había refugiado en el coro. El Canut se entregó a la pareja de civiles sin la menor resistencia, declarando ser autor del robo.

Dicho sujeto fué puesto a disposición del juzgado.

Detenidos.—La policía ha detenido a ocho individuos, ingresándolos de quince en el Abanico.

Fugados.—La policía ha telegrafiado a la de Barcelona, manifestando que de su casa paterna de Valencia se han fugado tres jóvenes llamados José Miró Borrás, Francisco Fuentes Zornosa y Enrique Blanes Dalis y que se dirigen a aquella, ordenándoles los detenga y los ponga a disposición del Gobernador civil de ésta.

Hija.—Frente al teatro Principal riñeron anoche dos chiquillos de 11 y 13 años, resultando el primero, llamado Miguel Soler Fayos, con una herida leve en un muslo, que le fué curada en la casa de Socorro de la Glorieta.

Desgracia.—En la estación del Norte estaba maniobrando anoche un tren, cuando el mozo Salvador Pericho Santamaría fué a enganchar unos vagones, y al salir por entre los topes lo hizo con tan mala fortuna, que cayó debajo de las ruedas del convoy, resultando con las piernas destrozadas.

Conducido inmediatamente al Hospital provincial, el médico de guardia le practicó la primera cura, apreciándole una fractura comminada con herida en el tercio medio superior de la pierna izquierda; otra fractura en el tercio inferior de la misma extremidad; dos heridas contusas con magullamiento de los tejidos blandos en el pie derecho y la fractura de dos dedos del mismo.

El Dr. Donday le amputó la pierna izquierda.

Del hecho se dió cuenta al juzgado de guardia.

Ratero.—La policía del Grao ha detenido, esta mañana, y puesto a disposición del juzgado, que ha ordenado su ingreso en el Cárcel-Modelo, a un sujeto conocido por sus aficiones a apoderarse de lo ajeno, y cuya busca y captura estaba decretada porque tiene algunas cuentas pendientes con los tribunales de justicia.

El incendio de hoy

Al medio día de hoy se ha declarado fuego en el antiguo molino de Ríos, situado en la huerta de Ruzafa, a unos 200 metros del nuevo molino que forma el último grupo de casas del poblado.

El edificio incendiado era de la viuda del Sr. Ríos, que lo tenía destinado a almacén de cáscara de arroz y de salvado.

En la planta baja hay una máquina de vapor con sus correspondientes generadores, con señales evidentes de no haber trabajado en muchos meses.

El piso alto está dividido en dos compartimientos, midiendo cada uno, aproximadamente, 15 metros de largo por 10 de ancho.

En el primero, adosado a la fachada, no había más que cáscara de arroz y salvado.

En el segundo hemos visto un torno para carner, una noria para subir cáscara y la contramarcha de la máquina de vapor.

El encargado, Manuel Benloch, nos ha dicho que en el piso alto se ha trabajado toda la noche, quedando cerrado a las cuatro de la mañana.

Al medio día, su madre ha ido a llevarle la comida, y le ha advertido de que saliera del tejado, subiendo inmediatamente Benloch, que se ha visto obligado a bajar rápidamente porque el denso humo le asfixiaba.

El encargado del molino ha pedido auxilio a los vecinos, que se lo han prestado desde luego; pero como el fuego tomaba incremento, han avisado a los municipales de punto en la plaza de Ruzafa, y éstos han tocado a fuego con las campanas de la torre de San Valero.

Media hora después han acudido el Alcalde Sr. Martínez Aloy con su secretario Sr. Guerra, el capitán y el jefe de la Guardia municipal, el jefe de policía señor Martínez, los concejales Sres. Alexandre, Miralles y Aranda, el ingeniero municipal Sr. Picho, el arquitecto Sr. Barbero, fuerzas de la Guardia civil y la brigada de Bomberos con todo el material.

El fuego ha quedado dominado a las dos de la tarde.

Las pérdidas no son de gran importancia, pues se limitan a la tejada y algunos tabiques de la parte alta.

El material encerrado en los dos departamentos incendiados se nos ha dicho que tenía poco valor.

Por fortuna no ha habido que registrar desgracias personales.

Lesionado.—En el café de Fortis se ha suscitado esta tarde una cuestión entre un cliente y un camarero de dicho establecimiento. El primero le ha dado un golpe en la cabeza a su contrincante, ocasionándole una herida, que le ha sido curada en el dispensario médico de la Glorieta.

Cohete.—Próximo a la residencia de los jesuitas ha sido disparado esta tarde a las cuatro y media un cohete de grandes dimensiones, a juzgar por la detonación. Ha habido la consiguiente alarma. Los gritos no han sido habidos.

Hurto.—De la peluquería que D. José Beltrán posee en la plaza de la Reina, han sido sustraídos un par de pendientes de oro y brillantes. Como presunto autor del hurto ha sido detenido Fernando Garibaldi Arenas, de 14 años, quien después de prestar declaración ante el juzgado, ha ingresado en el Cárcel.

El acceso de asma

Un repentino sentimiento de opresión, la posición horizontal imposible de soportar, una súbita, jadeante, entrecortada y ruidosa; la tos penosa y sofocante, hechas aquí el acceso de asma. Lo confundida a menudo con el acceso de la enfermedad pulmonar y la bronquitis crónica, se trata y se cura del mismo modo. En estas cuatro enfermedades, los médicos recetan un único en la Exposición Universal de París 1900, calman al momento y curan progresivamente.

Depósito.—García Zaerero, 121, San Vicente, Valencia, 3 pesetas caja.

ULTIMA HORA

AGENCIA MENCHETA Conferencias telefónicas

Madrid 14, 15 15

Conforme anunció ayer el Sr. Maura, los ministros han celebrado esta mañana Consejo en el ministerio de la Guerra.

No ha asistido a él el Sr. Osma por hallarse enfermo.

Ha durado el Consejo tres horas. El único que ha facilitado referencias del Consejo a su terminación, ha sido el señor Maura.

Nos ha dicho que había sido discutido y aprobado el proyecto de ley para acabar con los abusos de la emigración y que inmediatamente sería puesto en limpio para leerlo en las Cortes.

También nos ha manifestado que habían sido aprobados varios expedientes de escasa importancia.

El Sr. González Besada ha dado cuenta de un proyecto encaminado a la reorganización de los servicios de su departamento.

El Sr. La Cierva nos ha manifestado que al redactor el proyecto sobre emigración serán modificados algunos de los extremos acordados en Consejo de ministros.

En Gobernación El ministro de la Gobernación, al terminar el Consejo, se ha trasladado a su despacho del ministerio.

Allí le hemos visitado los periodistas que frecuentamos aquel centro para hacer información.

Nos ha dicho el Sr. La Cierva que está estudiando un proyecto de reforma de la policía que alcanzará a varias provincias, en el que, siguiendo su sistema, no tocará para nada al personal.

Hablado de la estancia de SS. MM. en Ba Granja, nos ha dicho que no están fijados todavía los días en que los ministros irán a despachar con el rey.

Probablemente irán a medida que los asuntos de Gobierno lo reclamen y de cuándo en cuándo el Sr. Maura para informar al monarca del curso de la política.

Nos ha dicho también el Sr. La Cierva que había recomendado a la policía la mayor actividad en la persecución del asesino de la calle de Tardoscos, que contra lo que se había dicho, todavía no es conocido.

El crimen continúa envuelto en el misterio, y el ministro cree difícil dar con el autor.

El Sr. Muro Sigue mejorando de su dolencia el diputado republicano Sr. Muro.

El Liberal Comenta en su artículo de fondo los debates que promueven estos días los solidarios en el Parlamento.

Refiriéndose concretamente a lo ocurrido ayer tarde en el Congreso, aconseja a los diputados solidarios que se dejen ya de lamentaciones que a nada práctico conducen, y entrando en materia, expongan sus aspiraciones y los medios que consideren necesarios para llevarlas a la práctica.

El País Inserta un largo artículo dedicado al proyecto de Administración local.

Sigue combatiéndolo por entender que no responde a las aspiraciones autonómicas de la opinión.

El centralismo—añade—es un sistema completamente descreditado, que solo defienden ya los políticos españoles.

El Universo Comenta los resultados y considerandos de la sentencia del proceso por el atentado de la calle Mayor, en la parte que hace referencia a la absolución del Sr. Ferrer.

Pregunta si en esta absolución va comprendida implícitamente la de la Escuela Moderna de Barcelona.

El Imparcial Comenta el discurso que pronunció ayer en el Congreso el Sr. Puig y Cadafalch, y dice que lo único que de él llamó la atención fué el cuento de la flauta, que hizo bailar a los diputados, y el concepto derogativo al cual hubo de replicar el Sr. Valles y Ribot, que el orador se hallaba equivocado.

Esto prueba—dice—que cuando acabe la teoría y comience la práctica, los solidarios se tirarán los trastos a la cabeza.

Se ocupa del Sr. Suiñel diciendo que se expresa fácil y correctamente en castellano, que posee oratoria mesurada, profunda y elegante.

Termina el artículo expresando su extrañeza por el silencio de los demócratas ante los ataques que los solidarios (con gran contenido de los conservadores) dirigieron a los liberales, olvidando que merced a los votos de éstos ocupó el Sr. Canalejas la presidencia del Congreso en las Cortes anteriores.

Madrid 14, 16 15. La «Gaceta» Anuncia las subastas para el suministro de víveres a la prisión celular de Valencia y al penal de San Miguel de los Reyes de la misma.

Las firmas de Guerra conocidas. Nombrando jefe de la sección de Reformas Sociales a D. Julio Pujol.

Asuntos valencianos Prosiguiendo el diputado por Sueca, don Adolfo Beltrán, sus gestiones para conseguir el establecimiento de dos trenes co-reos ascendentes y descendentes entre Valencia y Cullera, ha visitado hoy al director de los ferrocarriles del Norte.

Le ha dado cuenta de sus proyectos y le ha interesado la modificación del horario a fin de que combinen con los trenes de la línea de Silla a Cullera.

El director ha ofrecido pedir informes a la Dirección de Valencia, y si éstos son favorables, acceder desde luego a la petición.

Después ha visitado al director general de Obras públicas para rogarle ordene se proceda a la recomposición de la carretera de Silla a Alicante, en el trayecto de Sollana a Cullera.

Los alcoholeros Los diputados interesados en la reforma de la ley de alcoholos se han reunido, acordando pedir que los beneficios que en la ley se conceden individualmente a los fabricantes se hagan extensivos a las asociaciones y a las agrupaciones de viticultores.

Los catalanistas se han reunido también, y han acordado no oponerse al proyecto

de supresión del impuesto de consumos para los vinos, presentando algunas emendas para hacer viable el proyecto, dándole facilidades.

Petición de indulto Los Sres. Soler y March y Calvet han visitado al ministro de la Guerra para pedirle conceda el indulto a los autores de la algarada carlista de Caella.

El Sr. Loño ha ofrecido estudiar la forma de complacerles. Madrid 14, 18-15.

Colonización interior Ante la comisión que entiende en el proyecto de colonización interior ha informado hoy el Sr. Irazo.

Su informe ha sido verdaderamente notable. Ha elogiado el preámbulo del proyecto.

Se ha ocupado de la economía agraria, del obrero, aplaudiendo el cultivo arbóreo del extranjero.

Se ha ocupado de la roturación arbitraria de terrenos.

Y, en resumen, ha hecho observaciones atinadísimas, demostrando sus grandes conocimientos en la materia.

Cotización En el correo se han hecho hoy: El 4 por 100 interior a 82'80. Los francos a 11'85. Las libras a 25'12. Las obligaciones del Empréstito a 100'50. París, 92'25.

Incendio En la sala núm. 30 del Hospital general se ha iniciado un incendio, que ha causado gran alarma.

Inmediatamente se ha procedido a sacar los enfermos que en ella había, trasladándolos a otra sala.

En el Congreso se ha recibido la noticia del siniestro, e inmediatamente han marchado en automóvil al Hospital los ministros de Gracia y Justicia y de Instrucción y el Gobernador civil.

La oportunidad con que han sido prestados los debidos auxilios, ha evitado desgracias, quedando sofocado el fuego a los pocos momentos, sin más daños materiales que el haber quedado destruida la techumbre.

Los representantes de Valencia Convocados por el Sr. La Iglesia se reunieron esta tarde los senadores y diputados por Valencia, para tratar de las gestiones que realiza la representación de esa Diputación provincial en el asunto de las obras del puerto.

LAS CORTES

Madrid 14. Congreso

Comienza la sesión a las 3'35, bajo la presidencia del Sr. Dato.

A primera hora hay poca concurrencia en escaños y tribunas.

En el banco azul se halla el Sr. La Cierva. Sin ruegos ni preguntas se entra desde luego en el orden del día y se reanuda la interpelación Soriano.

Hace uso de la palabra el diputado por Valencia, quien comienza censurando la conducta del ministro de la Gobernación.

Estos días—dice—anda el Sr. La Cierva molestando al Gobernador civil de Valencia con multitud de encargos encaminados a procurarse materiales para tratar de desvirtuar los cargos que él (el orador) le ha formulado.

Lee a continuación los telegramas relativos a la detención del Sr. Olivieri para demostrar que éste es realmente súbdito italiano, y que el cónsul de dicha nación en Valencia presentó la oportuna reclamación, que no fué atendida.

Sigue en sus censuras al ministro, echándole en cara el haber violado el secreto de la correspondencia privada, al leer en la Cámara los telegramas y cartas referentes a este asunto.

«Si—añade el Sr. Soriano.—El ministro de la Gobernación ha hecho un uso indebido de sus facultades, puesto que se trataba de correspondencia privada.

«Siguiendo el sistema, nos hallaremos expuestos a que el Sr. La Cierva traiga a la Cámara nuestras cartas y telegramas, aún los que se refieren a nuestros intereses.

«El telegrama y el teléfono van a estar desde hoy a merced exclusiva del Sr. La Cierva para que los aproveche para sus fines políticos.»

«A mi honor político—dice luego—conviene contestar a las frases agresivas que pronunció anteayer contra mí el Sr. Sánchez Guerra.

«Aquí traigo las pruebas, y es de presumir que el Sr. Sánchez Guerra, si prueba mis afirmaciones, no continuará en ese banco conforme a sus manifestaciones.

«Supongo que el presidente me permitirá que lea estas pruebas que confirman la campaña injuriosa que sostuvo el Sr. Sánchez Guerra desde El Español contra el Sr. Sagasta.

«El señor presidente: Aquí no se permite leer nada que sea ofensivo contra los señores diputados.

«El Sr. Soriano protesta y se entabla vivo diálogo entre ambos.

«Por fin el Sr. Soriano consigue leer algunos recortes de El Español para demostrar que existió esa campaña contra el Sr. Sagasta, de que él hablaba.

«(La Cámara se anima. El Sr. Quejana pide la palabra.)

«Rectifica el Sr. Sánchez Guerra, afirmando que los motivos que le impulsaron a contestar al Sr. Soriano no fueron otros que el haberle aludido al hablar de la persecución de que él se creía objeto en Valencia.

«Haba después de los recortes de El Español que acaba de leer el Sr. Soriano, asegurando que cuando aparecieron él no era director del aludido periódico.

«Insiste en que durante el tiempo en que fué director, no se publicaron en El Español sueltos injuriosos ni para el Sr. Sagasta ni para las señoras.

«Habla el Sr. Quejana, afirmando que los artículos cuyos retazos ha leído el señor Soriano se publicaron en El Español siendo él su director, pero que en manera alguna son ofensivos, puesto que se refiere a la política y no a la consideración social y respetabilidad del interesado.

«Protesta con gran elocuencia de que se traigan a la Cámara cosas que solo pueden producir efecto político en la plaza.»

LAS BARRACAS

Liquidación en toda clase de BORDADOS.—Comprando cierta cantidad, se rebaja un tanto por ciento. Los algodones de esta casa siguen siendo los mejores como hasta la fecha. Descalzo y Villena, Llop, núms. 8 y 10

CAJISERIA Y CORBATERIA La Estrella

Bajada de San Francisco, 21 (junto al Café Suizo), Valencia. Surtido inmenso en corbatas para vestir, formas elegantes y precios baratísimos. Se confecciona a medida camisas-chaleco última creación de la moda. Grandioso surtido en géneros para camisas de verano.

Baños de Cardó

PROVINCIA DE TARRAGONA (TORTOSA) Aguas minero-medicinales. Fuentes de San Roque y Columna, alcalino-arsenicales, únicas en España. Fuente de Borboll, nitrogenada. Director facultativo D. Juan López. Enfermedades para las cuales están indicadas estas aguas: Herpetismo y gran número de enfermedades de la piel, Diabetes, Anemia, Clorosis, Neurastenia, Escrofulismo, enfermedades del tubo digestivo y de las vías urinarias, enfermedades del pecho y garganta.

Fonda y restaurant con excelente cocina, habitaciones amuebladas para familias, café, teatro diario, misa y rosario todos los días en la capilla del establecimiento. Nuevo servicio de coches a cargo de Antonio Voltas. Pasajes pintorescos. Bosques frondosos, paseos, aire puro y seco, temperatura deliciosa.

Salida de Valencia en el expés de Barcelona y llegando a Tortosa, encontrarán en dicho estación el carruaje que los conducirá al Balmeario de Cardó, sin trasbordo en Tíbenys. Temporada oficial de 15 de Junio a 15 de Septiembre. Para informes: D. Tomás Hernández, Bazar calle de la Paz, 6, Valencia.

«No se moleste S. S.; yo no he de contestarle, pues ya todos están cansados de este debate.»

El Sr. La Cierva: No importa; me conviene deshacer algunos errores de S. S. Yo no he violado el secreto de la correspondencia.

«He interceptado un despacho en uso de mis facultades ministeriales.»

«Lee luego una carta que el cónsul de Italia en Valencia dirigió anteayer al Gobernador civil de esa provincia, negando que dicha autoridad le tratase con desconsideración, y añade:

«Cuanto ha expuesto el Sr. Soriano en la Cámara es falso.» (Grandes rumores.)

«Añade que el cónsul de Valencia afirma que el sugeto a quien se refiere el Sr. Soriano no es italiano.

«Dice que el único objeto que ha tenido al leer la carta ha sido el de desvirtuar ciertas afirmaciones del Sr. Soriano.

El Sr. Soriano: Es cierto cuanto he dicho. Está probado. (Grandes rumores.)

El Sr. Soriano: ¿Es que pretendéis achicarme con vuestros rumores? ¿Es que nadie va a poder hablar aquí si no sois vosotros?»

«Pues conste que tengo mejores pulmones que los vuestros.»

«El ministro de la Gobernación—sigue diciendo—ha querido defender al Gobernador cuando éste sólo vive de embustes.» (Grandes protestas.)

El Sr. La Cierva intenta leer el certificado que le remitió el Gobernador dándole cuenta de la entrevista que tuvo con el Sr. Soriano, en la que le propuso un arreglo para las elecciones que se avecinaban, en la forma ya conocida.

El Sr. Soriano: ¡Eso no puede leerse aquí!

El Sr. López Ballesteros: Eso no puede leerse aquí, porque se refiere a una conversación privada.

(Protestas en la mayoría. Asentimiento en la minoría republicana.)

Promuévese fuerte alboroto, en el que todos hablan a una, sin lograrse saber lo que piden.

El presidente agita incesantemente la campanilla.

«Dialogan por espacio de algunos minutos los Sres. La Cierva y López Ballesteros.»

Restablecida algún tanto la calma, el señor La Cierva declara que entiende precisa la lectura del documento para deshacer una afirmación del Sr. Soriano.

Lo lee.

«En este momento entra en la Cámara el Sr. Maura, y el Sr. Soriano le increpa diciendo:

«¿Es esa la política que hace S. S.? ¡Es una infamia!

«Yo también la seguiré. Dentro de veinticuatro horas hablaremos, y procuraré desnudar a S. S.»

«Diré que el Gobernador de Valencia escondió en una habitación a cuatro asalarados para que afirmasen lo que aquél tuviera por conveniente para hacer su juego.

«Ya nos veremos.»

El presidente: Queda terminado este incidente.

El Sr. Soriano, dirigiéndose al Sr. La Cierva: ¡Cínico!

Se reanuda el debate sobre el Mensaje. El Sr. Ventosa interviene, censurando que después de los desastres coloniales sigan en el poder los mismos partidos políticos con iguales procedimientos.

Lamenta que se hallen ausentes los liberales de la Cámara, entendiendo que ellos son los culpables de que haya nacido ese gran movimiento que se llama la Solidaridad.

Prosigue el orador su discurso y dice que si no se concede lo que pide la Solidaridad se levantará el pueblo.

El Sr. Maura: Eso es una amenaza.

El Sr. Ventosa: No es una amenaza, es una observación.

«La Solidaridad desea reformas para todas las regiones de España, dando muestras de verdadero espíritu generoso.»

«Le contesta el señor marqués de Mochales, de la comisión.

Desanimación completa en escaños y tribunas. Preside el Sr. Azcárraga.

El señor marqués de Tenerife pregunta al señor ministro de la Guerra, si tiene el propósito de reproducir el proyecto que el presentó para que los sargentos ocupen vacantes de oficiales en las armas generales.

El señor ministro de la Guerra contesta afirmativamente.

Formúlense algunos ruegos de escaso interés.

Juran el cargo varios señores sonadores.

Desde Barcelona

Barcelona 14, 17, 10. Lerroux Ha llegado el Sr. Lerroux.

Ferrer y Nákens Se ha desistido de celebrar la proyectada manifestación el domingo próximo como motivo de la llegada del Sr. Ferrer y de su defensor D. Emiliano Iglesias.

Dichos señores desde la estación se dirigirán al Frontón Central, donde se celebrará un mitin para pedir el indulto del Sr. Nákens y demás condenados por el atentado de la calle Mayor.

Se ha iniciado entre algunos elementos radicales el propósito de que se envíen a Madrid el mayor número posible de telegramas, en cuanto salga de allí el Sr. Ferrer, pidiendo el indulto del Sr. Nákens y demás condenados.

De Berlin Han regresado de Berlin el coronel señor Brandeix y los señores oficiales que asistieron a la revista del ejército alemán.

Regresan satisfechos de su viaje. El coronel Sr. Brandeix marchará esta noche a Madrid para dar cuenta al ministro del resultado de su viaje.

La administración local Cumpliendo el acuerdo del ayuntamiento, el alcalde ha telegrafiado al presidente del Congreso y al de la comisión que ha de dictaminar el proyecto, rogándoles amplíen el plazo de información pública.

JACA Y TARTANITA

Se vende una tartanita de media portilla casi nueva, entre cuatro y seis asientos, con freno y bocina y una jaca pamplonesa, con guarniciones color avellana. Razón, Ballesteros, 8, bajo. No se admiten corredores.

Pedro Domecq

JEREZ DE LA FRONTERA. CASA FUNDADA EN 1730. Vinos y Aguardientes estilo Gogiac. Representante en Valencia y su provincia D. Tomás J. Fernández Boussinet, calle Pasca y Genis núm. 1, Valencia.

Petit París

Perfumería, novedades, especialidad en artículos de piel, cinturones señora y caballeros, adornos cabeza. Alta novedad. Bajada de San Francisco, 24.

NAVAJAS

Se vende un chalet frente al lavadero, uno de los puntos más pintorescos. Razón: Calabazas, 38.

ESTREÑIMIENTO

curado con la CASCARINE LEPRINCE. Acción regular. Laxante perfecto. Se vende en todas las Farmacias. D. LEPRINCE, 62, Rue de la Tour, PARIS.

Imp. José Gual, Milla, 179

BALNEARIO DE ZUAZO (ALAVA) Sociedad Anónima Aguas Sulforado-Sódicas-Nitrogenadas

VAPORES DIRECTOS A BARCELONA Salidas fijas todos los domingos, a las 11 en punto de la mañana, por los vapores de la COMPANIA VALENCIANA DE NAVIGACION.

VAPORES TRASATLANTICOS de Pinillos, Izquierdo y Comp. a SOCIEDAD en COMANDITA de CADIZ

El día 21 del corriente fijamente, saldrá este puerto el magnífico vapor

PIO IX con escala en Las Palmas, Santa Cruz de Tenerife, Santa Cruz de la Palma, San Juan de Puerto Rico, Santiago de Cuba, Habana, Cienfuegos y New-Orleans.

Admite carga y pasajeros para dichos puntos. Consignatarios en Valencia: REQUENA é HIJOS, calle de Colón, 62.-Teléfono 426.

Bombas para riego Las hay a punto de instalar, completamente nuevas, de 1.000, 2.000, 4.000 y 6.000 litros de agua por minuto, a todas profundidades.

Subasta Con intervención del corredor colegiado D. Carmelo Muñoz, plaza de la Encarnación, núm. 3.2.ª, y a voluntad de sus dueños, se subastarán, si las posturas fueran aceptables el día VEINTIDOS del actual, a las once horas, en el despacho del notario D. Pantaleón Lortal, calle de Caballeros, núm. 33, principal, las fincas siguientes:

Se ofrece Matrimonio joven sin hijos, para el desempeño de una portería: antecedentes inmejorables y personas que respondan a satisfacción. Razón: calle de Rufa, núm. 80, 7.ª puerta.

Aprendiz Se necesita uno para dorador. Razón: plaza de las Barcas, 12.

Pérdida Se ruega al que se haya encontrado un perrito color canela y el hocico negro, que se perdió el miércoles 12, lo presente en la plaza de las Barcas, núm. 12, y se le dará una gratificación.

VENTA Por ausencia de los dueños, media docena de sillas, un sofá, dos sillones, un reloj grande, un baño, dos campanas cristales, una urna, un centro y otras cosas, todo casi nuevo. Razón: Cuarte, 28, entresuelo, interior.

Subasta Procedente de cierta testamentaria y en parte a voluntad de sus dueños, se venderá en pública subasta, que tendrá lugar el día VEINTE del corriente mes, a las once horas, en el despacho del notario de esta capital D. Miguel de Casellas, calle Comde de Almodovar, 5, y con intervención del corredor colegiado José Torrent, que habita Torno del Hospital, núm. 1, la finca siguiente, en

Término de Masalavés Once hanegadas, dos cuarterones 48 brazas de tierra, huerta, de primera clase, dividida en tres cuartos el mayor de siete hanegadas, plantado de naranjos en plena producción, en dicho término, partida del Frontis; lindante: por L. D. Gaspar Quinzá, M. Herederos de Eusebio Pérez y otros, brazal en medio, P. Duque de Montellano, y N. D. Alberto Ibáñez, regadera en medio.

En esta capital Un edificio en la calle de Guillén Sorolla, señalado con los núms. 45 y 47; se compone de tres plantas bajas, una de ellas con entresuelo y escalera independiente, con entresuelo, principal y segundo, con espacioso porche; lindante: por derecha y espaldas, casa de D. Rafael Narbón y por izquierda, la de la señora viuda de la Puebla.

En esta capital Los títulos de propiedad y las condiciones que tienen que regir para la subasta, están de manifiesto en la notaría y el corredor enterará del precio y renta.

CAFES DE LA COMPANIA COLONIAL SON SIEMPRE LOS PREFERIDOS

Quando Quiera Vd. Píldoras, tome las de Brandreth Puramente Vegetales. Siempre Eficaces. Curan el Estreñimiento Crónico.

Emplastos Porosos de Alcock Remedio universal para dolores. Donde quiera que se sienta dolor aplíquese un emplastro.

ZAMPIRONI FIDIBOS INSECTÍFUGOS Verdadera pastilla MATA MOSQUITOS

BALNEARIO DE BENIMARFULL

Médico-Director: Dr. D. José Llisterri.—Administrador: D. Luis Vidre AGUAS SULFIDRICO-SULFUROSAS, NITROGENADAS, CLORURADO-SODICAS

OCASION Se vende POCO USADA una escopeta calibre 20, cañones acero Vigur, derecha, choque é izquierda, futchoque, de gran alcance, con llaves interiores y disparador automático, fabricada por Sarrasqueta de Eibar, precio en catálogo 850 pesetas, por 500 pesetas.

Discadores Crd Hermanos.—San Vicente, número 245. Se discacan aves y animales con esmero y naturalidad. Preparación garantizada.

Carruajes de lujo De compra y venta los hay en la gran casa que don Andrés Luz, ha establecido en la calle de Pascual y Genis, 12. Se adquieren también y cambian toda clase de vehículos.

Molino harinero Hay uno para alquilar en Puebla de Valbuena. Detalles en esta ciudad, Maldonado, 15, de 9 á 12.

BUENA OCASION Liquidación general de todos los muebles, sombreros y géneros, en la sombrerería para señoras, de la calle del Miguelete, 1 entresuelo.

Traspaso Por traslado de local á la calle de las Comedias, núm. 28, (segunda á la calle de la Navia), se traspasa el que la Sociedad Anónima de la Fabril Valenciana tiene en la calle Torno de San Cristóbal, número 4. Para tratar, en el mismo local, y en las Oficinas de la Sociedad, Grabador Esteve, D. P.

Sombreros para señoras y niños de rebaja. Se reforman á precios económicos, calle del Llop, 3 y 5, entresuelo, derecha.

A los Industriales.—Ocasión Se venden aparatos para trabajar la madera, tales como sierra de cinta, cepilladora, machihembradora y otros á precios sumamente económicos. Razón: Guillém de Castro, 114, talleres.

Ganga Se venden por precio módico, dos bascos, piedras garbillo, y otros enseres para fabricar guano. Razón: en el Grao, plaza Atarazanas, núm. 6, 3.ª

Navajas Se vende un chaflet frente al lavadero, uno de los puntos más pintorescos. Razón: Calabazas, 88.

Francés, latin y matemáticas, Melillo, con arreglo á los programas del Instituto. Razón: Rufa, 7, 3.ª

Muebles poco usados, se ceden en condiciones muy ventajosas, por tener que ausentarse sus dueños de Valencia. Pueden verse todos los días no feriados, de 9 á 11 y de 2 á 4, en la calle de Hernán Cortés, 15, 2.ª

Colocación La desea un joven de inmejorables antecedentes, con título de maestro elemental, para oficina ó cargo de nonfianza que le dé algunas horas libres para estudiar. Tiene quien le abone. Razón: calle de Alboraya, núm. 25, principal, izquierda.

Alemán-Inglés Español desea aprender Alemán explicado en Inglés. Dirigirse por carta Gran-Via, E. M. entresuelo derecha.

Traspaso Por tener que ausentarse de esta capital, se traspasa un local propio para comercio en uno de los mejores puntos de esta población: Razón plaza Manises, 2, entresuelo.

Navajas Se vende un chaflet frente al lavadero, uno de los puntos más pintorescos. Razón: Calabazas, 88.

Francés, latin y matemáticas, Melillo, con arreglo á los programas del Instituto. Razón: Rufa, 7, 3.ª

Muebles poco usados, se ceden en condiciones muy ventajosas, por tener que ausentarse sus dueños de Valencia. Pueden verse todos los días no feriados, de 9 á 11 y de 2 á 4, en la calle de Hernán Cortés, 15, 2.ª

Colocación La desea un joven de inmejorables antecedentes, con título de maestro elemental, para oficina ó cargo de nonfianza que le dé algunas horas libres para estudiar. Tiene quien le abone. Razón: calle de Alboraya, núm. 25, principal, izquierda.

Compañía Valenciana DE NAVIGACION SERVICIO REGULAR DE VAPORES Entre España, Francia é Italia para carga y pasajeros

Para Avilés (directo) saldrá de este puerto el 15 del corriente, el vapor El Juan

COMPANIA SEVILLANA Itinerario fijo — El Sevilla saldrá el 17 del actual para Alicante, Cartagena, Almería, Málaga, Cádiz, Sevilla, y Huelva

Vapores de los Sres. Ibarra y C.ª Sociedad en Comandita de Sevilla Nueva línea con salida semanal

SERVICIO RAPIDÍSIMO Cabo Silleiro saldrá el 15 del actual para Alicante, Santander, Bilbao y Pasajes, admitiendo carga y pasajeros.

SERVICIO RAPIDÍSIMO Cabo Espartel saldrá de este puerto el 16 del actual directo para Barcelona, admitiendo carga y pasajeros.

Cabo Quejo saldrá el 17 del actual para Alicante, Málaga, Bonanza, Sevilla, Cádiz, Vigo, Villagarcía, Coruña, Santander, y Bilbao, admitiendo carga y pasajeros.

SERVICIO RAPIDÍSIMO Cabo Espartel saldrá de este puerto el 16 del actual directo para Barcelona, admitiendo carga y pasajeros.

Cabo Quejo saldrá el 17 del actual para Alicante, Málaga, Bonanza, Sevilla, Cádiz, Vigo, Villagarcía, Coruña, Santander, y Bilbao, admitiendo carga y pasajeros.

SERVICIO RAPIDÍSIMO Cabo Espartel saldrá de este puerto el 16 del actual directo para Barcelona, admitiendo carga y pasajeros.

Cabo Quejo saldrá el 17 del actual para Alicante, Málaga, Bonanza, Sevilla, Cádiz, Vigo, Villagarcía, Coruña, Santander, y Bilbao, admitiendo carga y pasajeros.

SERVICIO RAPIDÍSIMO Cabo Espartel saldrá de este puerto el 16 del actual directo para Barcelona, admitiendo carga y pasajeros.

Cabo Quejo saldrá el 17 del actual para Alicante, Málaga, Bonanza, Sevilla, Cádiz, Vigo, Villagarcía, Coruña, Santander, y Bilbao, admitiendo carga y pasajeros.

SERVICIO RAPIDÍSIMO Cabo Espartel saldrá de este puerto el 16 del actual directo para Barcelona, admitiendo carga y pasajeros.

Cabo Quejo saldrá el 17 del actual para Alicante, Málaga, Bonanza, Sevilla, Cádiz, Vigo, Villagarcía, Coruña, Santander, y Bilbao, admitiendo carga y pasajeros.

SERVICIO RAPIDÍSIMO Cabo Espartel saldrá de este puerto el 16 del actual directo para Barcelona, admitiendo carga y pasajeros.

Cabo Quejo saldrá el 17 del actual para Alicante, Málaga, Bonanza, Sevilla, Cádiz, Vigo, Villagarcía, Coruña, Santander, y Bilbao, admitiendo carga y pasajeros.

SERVICIO RAPIDÍSIMO Cabo Espartel saldrá de este puerto el 16 del actual directo para Barcelona, admitiendo carga y pasajeros.

Cabo Quejo saldrá el 17 del actual para Alicante, Málaga, Bonanza, Sevilla, Cádiz, Vigo, Villagarcía, Coruña, Santander, y Bilbao, admitiendo carga y pasajeros.

SERVICIO RAPIDÍSIMO Cabo Espartel saldrá de este puerto el 16 del actual directo para Barcelona, admitiendo carga y pasajeros.

Cabo Quejo saldrá el 17 del actual para Alicante, Málaga, Bonanza, Sevilla, Cádiz, Vigo, Villagarcía, Coruña, Santander, y Bilbao, admitiendo carga y pasajeros.

SERVICIO RAPIDÍSIMO Cabo Espartel saldrá de este puerto el 16 del actual directo para Barcelona, admitiendo carga y pasajeros.

Cabo Quejo saldrá el 17 del actual para Alicante, Málaga, Bonanza, Sevilla, Cádiz, Vigo, Villagarcía, Coruña, Santander, y Bilbao, admitiendo carga y pasajeros.

SERVICIO RAPIDÍSIMO Cabo Espartel saldrá de este puerto el 16 del actual directo para Barcelona, admitiendo carga y pasajeros.

Cabo Quejo saldrá el 17 del actual para Alicante, Málaga, Bonanza, Sevilla, Cádiz, Vigo, Villagarcía, Coruña, Santander, y Bilbao, admitiendo carga y pasajeros.

SERVICIO RAPIDÍSIMO Cabo Espartel saldrá de este puerto el 16 del actual directo para Barcelona, admitiendo carga y pasajeros.

Cabo Quejo saldrá el 17 del actual para Alicante, Málaga, Bonanza, Sevilla, Cádiz, Vigo, Villagarcía, Coruña, Santander, y Bilbao, admitiendo carga y pasajeros.

SERVICIO RAPIDÍSIMO Cabo Espartel saldrá de este puerto el 16 del actual directo para Barcelona, admitiendo carga y pasajeros.

Cabo Quejo saldrá el 17 del actual para Alicante, Málaga, Bonanza, Sevilla, Cádiz, Vigo, Villagarcía, Coruña, Santander, y Bilbao, admitiendo carga y pasajeros.

Compañía Marítima Comercial SOCIEDAD ANÓNIMA (Barcelona) Viajes rápidos al Norte de España

Antonia Roca saldrá el día 20 de junio, para los puertos de Galicia, Asturias, Santander y Bilbao.

ALQUILERES En el poblado de Benimamet, sitio denominado Las Carolinas, se alquila por precio económico, una planta baja con su correspondiente huerto y pozos, y principal independiente, con unas galerías grandes, junto á la vía-férrea. Razón: calle Padre Huérfanos, 3, entresuelo.

En Paterna y en el mejor punto del Ensanche, se alquila una casa con muebles ó sin ellos, como se desee, es muy capaz y con agua. Razón: calle de las Blanquerías, 31, bajo, Valencia.

Se alquila una casa que consta de dos plantas bajas, una propia para la industria y la otra para vivienda, calle Jesús y María, núm. 3. Darán razón: calle Fresquet, letra T.

HUESPEDES Se desea un caballero ó dos, para casa particular, trato como de familia. Razón: calle del Hospital, núm. 10, 2.ª

Se admiten señoras ó caballeros, respetables, con asistencia ó sin ella. Habitaciones amuebladas. Trato esmeradísimo. Darán razón Colón, 7, porteria.

En casa de una señora, se desean dos huéspedes para estar en familia. Hay habitaciones con vistas á la calle y un gabinete. Razón: calle del Mar, 110, 3.ª puerta.

VENTAS Se vende una casa por 40.000 pesetas y renta nueva diarias, otra por 24.000 y renta 151 pesetas, otra por 27.000 y renta 193 al mes. También hay terrenos para solares, con precios económicos, y una casa en la calle de la Reina, Caballero. Para tratar Pi y Margall, 86, 2.ª

MOTOR ELECTRICO. Por necesidad se vende una casa, de 40 á 50 metros, con un motor eléctrico trifásico de 6 caballos, 260 voltios, nuevo, con todos sus accesorios. Razón: Pintor López, 7, 2.ª derecha.

Se vende un sofá y dos sillas tapizadas, 3 meses de mesa consola de doradillo, 3 colchones, un sofá, un colchero para camas. Razón: calle del Temple, núm. 13.

NOVIZAS Una viuda, de Villamarchante, de 28 años, leche de 3 meses, desea criar en casa de los padres, y una obradora de la huerta y otra de Valencia, para criar en sus casas. Razón: en la calle de la Barónia, núm. 13, bajo, detrás de la calle de Zaragoza.

Una viuda, de S. gorbja, leche 2 meses, desea criar en casa de los padres; una de Valencia y otra labradora, para criar en sus casas, las tres con buenos informes. Razón: calle del Llop, número 8, bajo, frente á la posada.

Colocación La desea joven instruido é inteligente, con muy buenas referencias, para cargo de confianza, eriado, dependiente ó merritorio. Razón: En Blach, 11, 3.ª

Piano de ocasión, nuevo y de gran venta y se dará por 90 duros. También se vende un armonio, por 30 duros. Horas de verlos de 9 á 11 y de 4 á 7 tarde, calle de Filipinas, núm. 16, bajo.

Piano ocasión Urgo venta y se dará con mucha economía, de un magnífico piano un poco usado, cruzado, gran forma, máquina sistema norte americano, con sus costosos y barra de desarmos de metal niquelados, voces potentesísimo, mueble elegante. Razón: Portal de Valldigna, 16, porteria.

Fuera canas! Tinte egipcio. Composición sin rival para teñir el cabello. Depósito: Farmacia de las Escalapas, plaza del Mercado, número 40, Valencia.

NUTRITIVO-TORRENS

Encuéntrense en este preparado, convenientemente amalgamados, dosificados y concentrados al máximo, los principios necesarios para la nutrición. A poco de ingerido en el estómago el Nutritivo-Torrens, pasa rápidamente á formar parte de la sangre, á la que refuerza y purifica, y desarrolla con sus reacciones químicas la vitalidad, ó sea la fuerza y el material necesario para la pronta formación y crecimiento de los tejidos todos que constituyen el organismo humano, reemplazando con moléculas nuevas y sanas las ya oxidadas ó viciadas, que son causa ó campo abonado de varias enfermedades.

Es, por tanto, Nutritivo-Torrens, no sólo un alimento completo, si que tambien un antiséptico y tónico excelente, de seguro éxito para la curación de todas las enfermedades que reconocen por causa la debilidad general ó impureza de la sangre, como la Inapetencia, Malas digestiones, Palidez, Clorosis, Anemia, Raquitismo, Convalecencias lentas, Leucorrea, Enfermedades del crecimiento, etc. etc.

PARA LA VENTA, FARMACIA DEL DR. TORRENS 73, plaza del Mercado, 73, Valencia (junto, á la Droguería de la Luna)